

# 来ることが楽しい学校

# 物部小だより

責任感

一同僚性

令和3年10月号

## 学校教育目標

- 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 思いやりのある子ども







秋は勉強にスポーツに読書にと、最適な季節です。この秋空の下、10月30日(土) に迫った運動会で大きな成果を上げるために、子どもたちが練習に励んでいます。当日は 保護者の皆様に子どもたちの活動の様子を御覧いただき、温かい御声援をお願いします。

さて、11月2日より「校内読書週間」が始まります。子どもたちの生活の中には、本 に親しむ時間や場がたくさんあります。その一つ、学校での朝の「読書タイム」は、本を 読んで一日を始めるひとときです。静まり返った教室の中で、子どもたちは本の世界に浸 っています。それ以外にも、本校では、まつぼっくりの会の皆様による「おはなし会」、図 書館司書による給食時の読み聞かせ、図書委員会による読書啓発活動など、子どもたちと 本との出会いを大切にしています。

では、なぜ読書は大切なのでしょうか。一つに「想像すること」ができるようにするた めだと考えています。サン・テグジュペリの小説に、「星の王子さま」があります。この本 の中で、キツネが王子さまに、次のように言って教えます。

「心で見なくちゃ、ものごとはよく見えないってことさ。 かんじんなことは、目に見えないんだよ。」

目に見えないものを想像して見る心を育てるために、読書に親しむ 生活づくりを進めていきたいと思います。

# 11月の主な行事予定

- 1日(月)運動会の振替休日
- 2日(火)~12日(金)校内読書週間
- 3日(水)文化の日
- ※6日(土)~7日(日)芸術祭作品展覧会 № 23日(火)勤労感謝の日
- 8日(月)朝会 クリーンアップものべ
- 9日(火)~10日(水)

6年修学旅行(福島方面)

- 10日(水)4、5年生委員会活動
- 12日(金)1年生活科校外学習(井頭公園)
- 15日(月)~17日(水)推譲募金

- 16日(火)弁当の日
- 17日(水)二宮尊徳先生命日
- 18日(木)~19日(金)市総合学力調査
- 24日(水)授業参観・保護者会①
- 26日(金)授業参観・保護者会②
- 27日(土) 金管バンド部ミニコンサート
- 29日(月)5年社会科見学(※※オンライン)
- 30日(火)交通指導員さん・駐在さんへ感謝の会
- 11/6(土)~7日(日)芳賀地方芸術祭「書写書道」作品展覧会(久保講堂)
- ※※ 11/29(月)5年生の社会科見学は、オンラインで北海道の工場を見学します。



活動の記録 これまでの様式を守りながら、少しずつ、活動の幅が広がってきた10月に での活動「秋の遠足」、学校全体で行う「運動会の練習」など、活気が戻ってきています。 なりました。一人1台のタブレットも、日々活用しています。 なりました。一人1台のタブレットも、日々活用しています。 なりました。一人1台のタブレットも、日々活用しています。

#### 【創立記念日10/5(火)】

校長先生が、物部小学校の歴史を分かりやすくお話してくれました。

「明治7年に創立して以来、今年で148周年です。今の物部小は170人の児童がいますが、昭和16年には1200人の児童がいました。真岡市立物部小になる前の二宮町立物部小のときに、学校のシンボルの老松とのお別れがありましたが、松の周りに集まって運動会のときには踊りを踊っていました。」

児童は、真剣に大変興味深く、話を聞いていました。

**(クイズ)** 校長先生が物部小の6年生だったとき(昭和48年の頃)、6年生の子どもは約何人いたでしょう。

①80人 ②100人 ③150人

*9*1307

※答えは下です



#### 【秋の遠足 1・2・3年 ツインリンクもてぎ】





【秋の遠足 4年 りんどう湖ファミリー牧場】

【秋の遠足 5年 日光市街~日光東照宮】









### 【運動会の練習が始まりました。】





これまで全校生が集まることはほとんどなかったので、全体で の練習は新鮮なものでした。

今年のスローガンは「熱くなれ!思いを一つに仲間と共に」です。 30日(土)の運動会に向けて練習を積み、元気な姿を御覧いた だきたいと思います。

### 【黙食の様子】

食事中の黙食は、各学年で徹底されています。決められたことをきちんと守ろうとする児童の意識の高さは素晴らしいです。大人も見習わなければなりません。



答え②100人